

Miguel Díaz-Canel met en exergue le talent des scientifiques cubains

Image not found or type unknown



Combiomed a développé toute une série d'équipements médicaux ces derniers mois.

La Havane, 1er avril (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a mis en exergue ce mercredi le talent des scientifiques cubains.

En passant en revue, sur Twitter, les visites effectuées mardi dans des institutions de recherche de La Havane, le Chef de l'État s'est dit impressionné par la quantité d'équipements médicaux développés dans des centres comme Combiomed, qui livrera au système de santé cubain un ventilateur pulmonaire très performant.

Il a précisé que la créativité de ce groupe de chercheurs et de spécialistes permet également de disposer d'électrocardiographes, de défibrillateurs, d'appareils pour mesurer la pression sanguine, de moniteurs, d'oxymètres de pouls et de pompes à perfusion.

«La lutte contre le Covid-19 a mis à l'épreuve la capacité de Cuba de se débrouiller seule et de confirmer sa souveraineté», a-t-il tweeté.

Miguel Díaz-Canel a également rappelé qu'au début de la pandémie, il a demandé au Centre d'essais immunologiques (avec 37 ans d'expérience) d'être souverain dans le développement de diagnostics pour le Covid-19.

En 10 mois, ce «vrai bijou», comme l'a défini #Fidel, en a eu trois nouveaux et deux en développement, a-t-il assuré.

Il a souligné que de jeunes scientifiques de cette institution relèvent également le défi de créer un test PCR totalement cubain.

«La visite de cette prestigieuse institution réaffirme tous les espoirs dans l'avenir que nous construisons à partir de la science», a tweeté le président.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/252609-miguel-diaz-canel-met-en-exergue-le-talent-des-scientifiques-cubains>



Radio Habana Cuba